

# 24Jam

## Turnamen Piala Kasad Liga Santri PSSI Tahun 2022, Danrem Lepas Keberangkatan Dua Tim Sepak Bola ke Tingkat Kodam

Basory Wijaya - [MOJOKERTO.24JAM.CO.ID](http://MOJOKERTO.24JAM.CO.ID)

Aug 15, 2022 - 17:20



MOJOKERTO,- Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H.,M.M., melepas keberangkatan tim sepak bola PP. Al Maruf dari Kediri dan PP. eLKISI

Mojokerto Menghadapi Pertandingan Piala Kasad Liga Santri PSSI Tahun 2022 Tingkat Kodam di Lapangan Apel Makorem 082/CPYJ Jl. Veteran No.03 Kota Mojokerto, pada Senin (15/08/2022).

Dua Tim sepak bola terbaik Liga Santri tingkat Korem mendapatkan kesempatan mewakili Korem 082/CPYJ mengikuti pertandingan piala Kasad Liga Santri PSSI tingkat Kodam. Didampingi Kasrem Letkol Arm Beni Sutrisno, S.Sos., Dandim 0809/Kediri Letkol Inf Ruly Eko Suryawan, S.Sos., Dandim 0815/Mojokerto Letkol Inf Beni Asman, S.Sos., M.H., Para Kasi dan Pasi Korem, Pengasuh PP. Al Ma'ruf KH. Imam Yahya Malik, Pengasuh PP. eLKISI KH. Fatqur Rohman, S.Ag., M.Pdi., Manager/Pelatih PP. Al Ma'ruf Bpk. Tomo Ari Wibowo dan Manager/Pelatih eLKISI Bpk. Fredy. Danrem mengatakan, pihaknya merasa senang dan bangga memiliki bibit bibit pemain sepak bola yang potensial hingga mampu mewakili Korem 082/CPYJ. "Atas nama Komandan dan warga Korem saya sangat senang dan merasa bangga kepada Dua tim sepak bola yang mewakili Ponpes, Daerah dan Korem. Hendaklah saudara berjuang semaksimal mungkin dan tunjukan permainan yang semangat, disiplin dan juga junjung tinggi sportivitas." tegas Kolonel Unang.





Ditegaskan lagi, dengan kekompakan dan kerjasama tim yang baik, kedua Tim akan bisa pulang membawa nama harum untuk menuju ketingkat Nasional. "Sebagai bentuk dukungan yang konkret dari saya selaku pribadi, maka saya akan memberikan dukungan sepenuhnya kepada kedua tim. Selamat bertanding dan raihlah prestasi dan juara," tandas Danrem.

Pertandingan Piala Kasad Liga Santri PSSI Tahun 2022 Tingkat Kodam rencana akan dimulai tanggal 18 s/d 30 Agustus 2022 yang terbagi Dua wilayah di Malang dan Surabaya. ( Penrem CPYJ).